



#XÓCHITLGÁLVEZ

# ASEGURA QUE HUBO APOYO AL SECTOR INDÍGENA

DICE QUE EN GOBIERNOS DE FOX Y CALDERÓN SE APOSTÓ A SU DESARROLLO

MISAEEL ZAVALA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

70

MIL MDP PARA COMUNIDADES INDÍGENAS.

10

UNIVERSIDADES INTERCULTURALES.

La coordinadora del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, reconoció a los gobiernos de Vicente Fox y Felipe Calderón por el apoyo hacia las comunidades indígenas.

"Lo que diría al PAN es que de verdad en el Partido Acción Nacional tuvimos dos sexenios, el de Vicente Fox y el de Felipe Calderón, donde realmente se le apostó al desarrollo de los pueblos indígenas", expresó.

Al participar en un evento en la dirigencia nacional panista sobre democracia, humanismo y pueblos indígenas, la senadora afirmó que entre los dos sexenios panistas se destinaron alrededor de 70 mil millones de pesos para la construcción de 10 universidades interculturales, la electrificación de todas las localidades de más de 100 habitantes, la construcción de ejes carreteros que le dieron comunicación al país en las regiones indígenas.

Incluso reconoció que hasta la mitad de la administración de Enrique Peña Nieto, el fondo llegó a tener 12 mil millones de pesos y se ejercieron 40 mil millones de pesos más.

Sin embargo, criticó que en la actual administración desapareció el fondo de infraestructura para los pueblos indígenas.

"Ustedes pueden ir a las regiones indígenas y el abandono a la infraestructura carretera es brutal. Ya no hay más proyectos de agua potable, ya no hay más proyectos de electrificación, ya no hay más proyectos productivos. Había 500 millones de pesos para apoyar actividades productivas de mujeres indígenas", señaló.

Gálvez Ruiz recordó cómo López Obrador se comprometió a reconocer los derechos de los pueblos indígenas y "no ha hecho nada", por lo que en el Senado los legisladores del PAN firmaron una iniciativa reconociendo estos derechos pendientes.

En el Senado, dijo, está atorado el tema de la Ley de Consulta y aun no hay esa disposición en la Constitución, por lo que se comprometió a trabajar para que se concrete, así como otros temas como justicia cívica y la legislación en beneficio de afromexicanos en Cámara de Diputados. ●

## LAS FALLAS

- 1 • La 4T desapareció fondo de infraestructura a los indígenas, dijo.
- 2 • Ya no hay proyectos de agua potable, ni de electrificación, acusó.
- 3 • Dijo que el presidente no ha hecho nada por este sector.



PERIÓDICO

EL HERALDO  
DE REVICHO

8

FECHA

26/09/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

FOTO: DANIEL OJEDA



• **COLABORA.** Xóchitl Gálvez participó en evento sobre democracia, humanismo y pueblos indígenas.